

**Présents :** Valérie, Denis, Solange, Meije, Fredo, Pascaline, Marie No, Hugues, Aurlélie, Françoise, Cyrille, Lucie

**Excusé(e)s ou absent(e)s:** Caro

Le CA commence par un tour météo et la désignation du modérateur : Fredo et du facilitateur : Meije, Temps : Valérie

<b>Points abordés</b>	<b>Discussion</b>	<b>Conclusion/décision</b>
Point magasin	Les ventes sont en progression. CA annuel devrait être aux environs d'1 Mf. Tous les salariés essaient de solder leurs congés avant le 31/5	Le contrat d' Artur est prolongé.
Point RH	Lucie passe en CDI. Une demande est faite par l'équipe que Fredo intervienne pendant une réunion d'équipe.	Seule date possible pour Frédo est le jeudi suivant. Lucie voit avec ses collègues si OK
Copil	Prochaine réunion le 17/2. Une visite faite chez Nathalie.	Difficultés de rencontrer les gros producteurs : Raucaz, val gelon
Ethique	Prochaine réunion le 25/02. Les sujets en cours : l'huile de palme, l'huile de coco, + de vrac et gros dossier sur les cosmétiques	
communication	Aurélien va faire un @pour que soit mis des astuces 0 déchets près de la caisse. Lucie a récupéré tous les éléments de charte graphique.  Création d'1 comité de rédaction pour mettre en place un protocole de rédaction.  Création d'une tombola pour compléter le financement des portraits vidéos .lots : 2 paniers garnis fournis par les producteurs.  Mise en ligne du 1 <sup>er</sup> portrait producteur le 3/05	Lucie est référente coté Magasin , Françoise coté asso.  D'ici mars édition d'une newsletter numérique et papier  Début 23/3, tirage 27/04
Passage en Scic	Réunion d'information générale est maintenue pour le 8 mars ce qui exclut certains admin : Meije, Fredo, Brigitte ne pourront être présents. Le format sur une journée paraît long pour les producteurs	Rédiger la 1ere partie ( information) pour pouvoir la transmettre facilement et trouver une autre canal de collecte d'info auprès des prod
Outil de comm interne	Intervention de Christophe Lansigu.  Est ce le bon moment ?Est ce que l'organisation, « organigramme » actuel est vraiment celui que l'on veut mettre en place?L'évolution en SCIC ne risque-t-elle pas d'engendrer des besoins supplémentaires ?  Il y a nécessité à ce que chacun des admin et salarié s'approprie l'outil. Le référent serait chargé de veiller à sa bonne utilisation et s'assurer qu'il facilite bien la communication autour des projets	Christophe questionne le prestataire sur les freins possibles à la mise en œuvre .  Décision :On identifie pour le prochain CA un référent de cet outil pour l'asso et si on a des questions on les pose par mail à Christophe

Projet agrandissement	<p>Les plans sont arrêtés. Le bureau sera à la place de l'agence immobilière et la salle d'activité dans le fond.</p> <p>Planning des travaux établis On travaille maintenant les pistes de financement</p> <p>La date de l'AGO est prévue pour le 20/03.</p> <p><i>( AGO annulée ensuite puisqu'on n'a pas besoin e modifier les statuts pour restauration)</i></p>	Denis prend le rôle de coordinateur général du projet.
Co présidence	Rappel des co présidents élus le 26/11/2020 suite à l'AG	Aurélie / Valérie/ Hugues/Marie Noelle /Frédo

**Prochain CA : 17 Mars 2021 chez Hugues ou en visio**